Y quizás tengan razón, porqué mez clados los del producto de dicha fiesta con los salidos del juego y lupanares, nadie es capaz de conocerlos a unos ni a otros.

Lo que si se conocerá, donde llega el escrúpulo y la sansfaçon de los verdaderos y únicos (?) administradores de la verdadera y única honradez administrativa.

Y de la pura guayaba. ¿Estamos?

* *

La canalla democrátera, se asombra de que un no renegado y en perfecto uso de sus derechos asistiese a una procesión que celebraron los trailes Paduanos.

Nosotros nada nos asombra. Ni el abrazo fraterno del Sr. Torras con el senyor Puntas en plena calle y en plena luz del dia; ni la visita al señor cura párroco al salir de un mitin de "La Unión Liberal" en plena noche (matinada) y sin plena luna, por el mencionado señor Torras; ni las asistencias a la misa de las 12 por el joven de la dalia con su novia, como no nos asombrará verles hacer piruetas a todos juntos para ganarse simpatias aún que sea en los rincones de la sacristía.

Esto si que verdaderos «síntomas son los tales, de locura representativa».

Como tambien «perspectiva para algún frenólogo» a quien no mandaremos al democrátero asombrado, por tener la costumbre los frenólogos de palpar la cabeza

iAh si palpasen otras redondeces!

* * *

El ex-candidato varias veces derrotado, el que tanto ha trabajado para obtener categoría de Su.... Ex.... celencia, que es su sueño dorado, el preconizador de altos negocios de escombrarias, nos inspira verdadera lástima.

Pobre homdre, pensar que todos sus planes le salen al reves, sobre todo sus buenos planes financieros aquellos grandes proyectos de reforma y construcción último de los salidos de su incomparable cerebro.

Inspira lástima y la inspiran los resmilgados hermanitos que contando con la pronta elevación del ex-candidato que de no ser derrotado sin duda sería ya ex-celencia de alguna capital de quinto o sexto grado ¡Probrecitos! los descalabros del ex-gerente les privan de poder tomar estado satisfactorio.

¡Piedad! Piedad para ellos que ninguna culpa tienen en los descalabros del otro. Cuanta desilución ¡cuanto deben haber sufrido! Contaban ya con la ex-celencia y como consecuencia con algún cargo de secretario, de gefe de negociado, etc., etc, que al lado de un ex-celencia siempre se pesca.

¡Pobres chicos!

Suerte que según se dice algún secretario o contador de pura lástima, no de forzosa imposición, les da parte de su sueldo para que puedan ir tirando, aunque no baste a tomar estado satisfactorio.

Mucho es ir tirando.

* *

Aún no está terminada la gorra galoneada que dicen, debe llevar un título carcelario y *de fioña*, pero es fácil que por ciertas fiestas la luzca.

Será con giras..... giratorias y con diferentes colores. Unos para la cárcel, otros para jugar al set i mitj y otros para cuando ejerza de polizonte de paco tilla.

Que para todo sirve.

El uno le dice por aquí El otro le llama por allá, Y el nunca toca el pito Y el nunca toca ná.

Una «politiqueada» de Jota.

«Se votó, en el Senado, el mensaje de la Corona; y el amigo del alma de los regionalistas el senador por Lérida, don Emilio Junoy, con todo y ser el lazo de unión entre el Gobierno y la Lliga, quedóse con aquél, dejando a la pobre compuesta y sin novio».

Caramba de Jota: ¡No me ha hecho ni jota de gracia!

El apóstata del republicanismo señor Junoy, está como miel en hojuelas con los vuestros. ¡De qué lastre se ha librado la Lliga!

Lo de «amigo del alma de los regio nalistas» será una apreciación de este *lota*, que no toca *jota* porque de amigo del alma lo fué de Lerroux. Esto lo sabe todo el mundo, comprendidos los que ni entienden *jota* en política, que con la Lliga ha estado siempre bien desligat.

Hasta cuando *pescaba* la alcaldía de Barcelona.

Pero como corre una democracia al uso del día que todo lo aprovecha jya lo creo si allí se coló!

Si se gefetiza al más barbián saltim-

banquis del colorario todo politiquero, flgúrase *Jota*, si lo recibieron con los brazos abiertos al negrito de Puigcerdá!

¿Quién nos asegura que cualquier día no se cuela también er Gallo, Muley-Afid y el Noi de Tona?

Se dan casos, señor Jota.

La Lliga se deslliga de tanta risa; para recoger trastos no corre prisa.

* *

La Comarca refiriéndose a las desdichadas obras del nuevo Juzgado, cree sería del caso exigir responsabilidades a los que han jugado con los intereses de esta Villa y su Partido.

Estamos de acuerdo señores de *La Comarca* deben exigirse responsabilidades a los que han jugado con los intereses de Granollers.

Si señores: porque esto de que nos regalaran un edificio para Juzgado y poner entorpecimientos a ello, hasta obligar a los pueblos que pagaban a Granollers, lo que no tenían obligación alguna de pagar, a decirnos si quereis Juzgado no conteis para nada con nosotros, ya que ninguna obligación tenemos a ello, esto si que es perjudicar a Granollers.

Lo que tal han hecho se hacen dignos de que el pueblo les exija responsabilidades.

Estamos pues de acuerdo señores de La Comarca cuando quieran podemos empezar juntos (pues la unión hace la fuerza) una campaña contra el Sr. Alcalde D. Francisco Torras Villá único responsable de que Granollers se quede sin Juzgado.

¡A ello! Señores Puntas y Riera.

Aviso

Según *El Demócrata*, los funcionarios de la Hacienda han regresado a Barcelona después de haber cumplido su misión.

Nosotros que ya sabemos todo cuanto han hecho, nos ocuparemos de ellos en el próximo número, con toda la extención que el caso requiere, hablando alto y claro como corresponde a Clarito.

Tip. J. Joseph -Granollers.